

Städtische Kinderbetreuung Geschichte

- 1964 Beschluss Gemeindeversammlung Eröffnung Krippe in Bülach
- 31. März 1965 Führung durch den gemeinnützigen Frauenverein
- 31.12.1997 Kündigung Verträge + Angliederung Sozialabteilung
- 1998 Antrag und Weisung Gemeinderat, Erhöhung Stellenprozenzte
um 30 % auf 550 Stellenprozenzte

BEILAGE 1



Städtische Kinderbetreuung aktuell

In der städtischen Liegenschaft Hochfelderstrasse 21 wird eine Babygruppe mit 8 Babys sowie eine 12-köpfige Kleinkindergruppe betrieben.

In der externen Spitalliegenschaft Bahnhaldenstrasse 5 wird eine weitere 12-köpfige Kleinkindergruppe betrieben.



Städtische Kinderbetreuung in Zahlen

- 660 Stellenprozente
- Zusätzlich fünf Lehrlinge
- Zusätzlich drei Praktikantinnen
- Produkt SO-01.1 Fr. 637'181.00 (ca. $\frac{3}{4}$ Lohnkosten)
- Produkt SO-01.1 Fr. 256'801.00 Overheadkosten
- Produkt SO-01.1 Fr. 893'423.00 Gesamtkosten



Politisches zur Kinderbetreuung

- Gezielte Tarifrereduktion für **finanzschwache** Erziehungsberechtigte
- Bülach verfügt über die **Rahmenbedingungen** für ein **bedarfsgerechtes** Angebot von Krippenplätzen und fördert damit die Vereinbarkeit von Familie und Beruf
- Klar definierte Aufgaben, welche private Dienstleister **günstiger ausführen**, werden **ausgelagert**. Grundlage bildet das Preis-/Leistungsverhältnis, wobei soziale und ökologische Kriterien mit zu berücksichtigen sind.

